
Em recente reunião reali-
zada no gabinete do prefeito
Leopoldo Heitor, foram defi-
nidos os detalhes em relação
ao lançamento de mais uma
edição do importante Progra-
ma Educacional de Resistên-
cia às Drogas - Proerd - im-
portante projeto que atende
alunos de 4ª e 5ª séries da
rede municipal.

O anúncio foi feito durante
reunião do prefeito com o
Sargento Claudemir Macedo,
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Festa de São João
Batista está sendo

preparada
O Padre Lussamir destaca o envolvimento da comunidade

moreirasalense em torno da Festa do Padroeiro

A fogueira de São João é uma das tradições mais importantes
da Festa do Padroeiro São João Batista

A comissão da Paróquia de
São João Batista iniciou os
preparativos para uma das
mais tradicionais festa junina
de toda a região. É a festa de
São João Batista, Padroeiro
de Moreira Sales que vai
acontecer no período de 23,
24, e 25 de junho.

PROGRAMAÇÃO . De
acordo com a coordenação
da festa de São João Batis-
ta, a programação será a se-
guinte:

Dia 23 de junho (sexta-fei-
ra) - Acontece a abertura dos
festejos com missa em ritmo
sertanejo, levantamento do
mastro, acendimento da fo-
gueira, jantar no salão paro-
quial, funcionamento de bar-

racas, quadrilha dos jovens e
show com música sertaneja.

Dia 24 (sábado, feriado
municipal) - 11:30 horas Almo-
ço com ingressos antecipa-
dos (Feijoada), 19:30 horas
Missa Solene, Jantar no Sa-
lão, Quermesse e funciona-
mento de Barracas, Apresen-
tações Culturais, Quadrilha
da 3° Idade e Show com Mú-
sica Sertaneja.

Dia 25 (domingo) - 09:30h
Santa Missa, 11:30h Tradici-
onal Almoço com Churrasco,
15:00h Leilão de Gado,
19:30h Santa Missa.

PEREGRINAÇÃO. Dentro
da programação estará acon-
tecendo a Peregrinação pe-
las Capelas nos bairros rurais
onde são realizados momen-
to de reflexão e a novena de
São João Batista.

Lançamento do Proerd será em junho

A reunião que definiu a realização
da edição de 2017 do Proerd

comandante do Destacamen-
to da PM de Janiópolis e o
Soldado Marcelo Takeda, ins-
trutor do Proerd. Presente a
Secretária de Educação, An-
gela Girardo, o vice-prefeito
Ismael Desanoski, o presi-
dente da Câmara, Mario
Agostinho (Jorge) e outras li-
deranças.

Na oportunidade o prefei-
to assegurou total apoio da
administração para a realiza-
ção de mais uma edição do

Proerd no município de Jani-
ópolis, que vem sendo desen-
volvido há alguns anos.

LANÇAMENTO. Durante
a reunião, foi definida a data
de 8 de junho para o lança-
mento oficial do Proerd no
município, sendo que o início
efetivo das aulas está previs-
to para o dia 12 de junho. No
ano passado, 81 alunos do 5º
ano da rede municipal parti-
ciparam da formatura do Pro-
erd.

A secretária de Educação,
Ângela Girardo da Rocha
enaltece a importância da
parceria com a Polícia Militar,
bem como o trabalho do ins-
trutor, o soldado Takeda, que
ao longo dos anos vem tra-
balhando com as crianças da
rede municipal de Janiópolis.

SUCESSO. Por sua vez, o
Sargento Claudemir Macedo,

comandante do Destacamen-
to da PM de Janiópolis, sali-
enta o sucesso que represen-
ta o PROERD contribuindo
para conscientizar as crian-
ças janiopolenses do risco

oferecido pelas drogas e o
rastro de destruição que pro-
voca nas famílias e na comu-
nidade. “Sejam elas drogas
lícitas, como o cigarro, bebi-
da alcoólica e outras, ou ilíci-

tas, como maconha, crack, e
outras, que são uma realida-
de que está prejudicando
com as famílias. E o melhor
caminho é a prevenção” - en-
fatizou o Sargento Macedo.

Os alunos de Janiópolis premiados no concurso de redação do Proerd no ano passado

O diretor Ricardo ladeado pelo Governador Beto Richa, e,
pelo Chefe do NRE, professor Ademir Santana

Momento em que o diretor do Colégio de Quarto Centenário,
Ricardo da Silva recebia o convênio de R$ 100 mil

Colégio assinou convênio Escola 1000
Na última semana foi reali-

zada a assinatura do contrato e
ordem de serviço do projeto Es-

cola 1000, do Governo do Es-
tado do Paraná que irá benefi-
ciar o Colégio Estadual Quarto

Centenário. O Diretor do Colé-
gio, Ricardo da Silva Ferreira ,
destacou que esses investimen-

tos serão importantes para ma-
nutenção da estrutura física do
colégio e que foi mobilizado pais
de alunos e comunidade para
definir quais  são as reais ne-
cessidades e de que forma se-
ria aplicado esse recurso. As
obras vão envolver cobertura,
reparo nos banheiros, piso e
reparos no depósito de meren-
da escolar.

Estiveram presente no even-
to,  representantes do Núcleo
Regional de Educação, profes-
sor Ademir Santana, represen-
tantes da comunidade, o vere-
ador Yuri Cairos, a vice prefeita
Cida Bugno e outras lideranças.
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